

# Avanza la construcción de la nueva Posta Rural de Maica

**COLLIPULLI.** Tres mil vecinos serán beneficiados.

**A**paso firme avanza la construcción de la nueva Posta Rural de Maica en el sector Miguel Huentelén, proyecto que ya alcanza un 44% de ejecución y que promete transformar la atención de salud para cerca de tres mil vecinos y vecinas de esta apartada localidad rural de Collipulli.

Hasta el lugar llegaron autoridades comunales y regionales para constatar en terreno el progreso de las obras, que se levantan como una respuesta concreta a una sentida demanda de la comunidad. Durante la visita

inspectiva, se pudo observar el desarrollo de la edificación, que contempla una moderna infraestructura de 425 metros cuadrados de albañilería, diseñada para ofrecer mejores condiciones de atención y mayor cobertura en prestaciones de salud primaria.

La futura posta contará con un box gineco-obstétrico con baño, box clínico multipropósito, box dental, área Soma general, box de procedimientos, sala de espera y dependencias administrativas, espacios que permitirán entregar una atención más

digna, oportuna y eficiente a los usuarios del sector.

Este proyecto es financiado por el Gobierno Regional de La Araucanía, con una inversión que alcanza los 1.800 millones de pesos, recursos que buscan fortalecer la red de salud rural y reducir las brechas de acceso para las comunidades más alejadas del radio urbano.

En la jornada estuvieron presentes el alcalde de Collipulli, Manuel Macaya Ramírez, junto al seremi del Ministerio de Obras Públicas Lino Cayán Painecura, quienes destacaron el impacto



LA POSTA RURAL DE MAICA ES UNA OBRA LARGAMENTE ESPERADA POR LA COMUNIDAD DE LA LOCALIDAD.

positivo que tendrá esta infraestructura en la calidad de vida de las familias del sector Maica. Asimismo, participaron el director de Desarrollo Comunitario, Carlos Matus Godoy, y los concejales Clara Riquelme Moreno e Iván Villanueva Reyes, quienes valoraron el avance de una obra

largamente esperada por la comunidad.

La nueva Posta Rural de Maica, que reemplaza un antigua y deficiente local, no solo representa un edificio en construcción, sino también un símbolo de progreso y equidad territorial, acercando servicios

básicos de salud a quienes por años debieron trasladarse largas distancias para recibir atención médica. Con su próxima puesta en marcha, se espera fortalecer la atención primaria y mejorar significativamente las condiciones sanitarias del sector.

C3